



MUNDO ARTISTICO

Por: CHENO JORQUERA

TEATRO

El Teatro Universitario de Los Angeles pondrá en escena la obra del escritor chileno Jorge Ward titulada "El suspiro y el duende". El grupo que dirige Gustavo Wachten dorff espera mostrarla es pecialmente a estudiantes básicos y luego a toda la comunidad. La primera actuación en esta nueva temporada, será el jueves 24 en el auditorio de la sede universitaria angélica.

VIENE CORO

El Coro Santa Cecilia

de Temuco viene a nuestra ciudad para presentarse en la Casa de la Cultura el 26, a las 12 horas. El coro ha sido invitado por el Departamento Extratascular del Sistema Comunal de Educación. El programa a presentar en esa oportunidad será el siguiente: Misa de la Coronación, una ópera religiosa de Mozart, actuando como solista el profesor de inglés, actual docente de la tercera jornada del Liceo de Hombres A-69 de nuestra ciudad. Alfonso Mol-

Gatz, la Cantata al Sol, también de Mozart y la Cantata 118 de Juan Sebastián Bach. Durante una hora el Coro Santa Cecilia nos deleitará con sus interpretaciones. Ojalá no sea esta la única oportunidad que la ciudad de Los Angeles cuente con su visita.

EL CANTO AMIGO DE SIEMBRA

Bajo este lema, la Agrupación Cultural Siembra de nuestra ciudad presentará la actu-

ción de sus actuales miembros, además del conjunto santiaguino Quipandí, conocido ya en esta zona a través de las radios, que están programando sus canciones. El recital se realizará en la Casa de la Cultura el próximo 10 de diciembre a las 20 horas.

MERCEDICO HOMENAJE

La Sociedad de Escritores de Chile, filial Biobío, ha rendido homenaje a sus actua-

naje al pintor y escritor Alcibiades Iturra. Las actividades comenzaron con un encuentro de escritores al viernes, en la sala de conferencias de la Municipalidad. Estuvieron presentes destacados escritores de Temuco y Los Angeles. Entre ellos podemos mencionar a Eugenio Goldsack, Premio Nacional de Periodismo 1972; Jorge Faúndez, periodista y poeta, corresponsal del diario La Tercera; Cristóbal Soler; Carina Peralta; Irma Isabel Astorga y Tulio Mora. Cada uno de ellos leyó parte de su trabajo. Los poetas locales fueron representados por Lucía Durán y Juan Manuel Vergara. El público que asistió al encuentro quedó bastante contento con la presencia, a la vez que comprobó el nivel de poesía joven de la zona. Los poetas visitantes elogiaron la calidad y la organización de la filial SECH e invitaron a sus miembros a reuniones similares a organizarse en Temuco.

ENTREGARON CRÉDENCIALES

Con bastantes personas, que llenaron la sala de conferencias de la Municipalidad, se inauguró la exposición pictórica de toda la obra de Alcibiades Iturra. El artista, que sufre de una penosa enfermedad, estuvo presente en la ceremonia, en la que la Sociedad de Escritores de Chile, filial Biobío, y la Asociación de Escritores de Chile le hicieron entrega de sus credenciales como miembro de ambas instituciones.

EMOTIVIDAD

Un marco de gran emotividad se vivió cuando Alcibiades Iturra agradeció la constante preocupación de los poetas y pintores por su salud. Explicó que él ha comprendido la realidad de su enfermedad, enteniéndola como hombre y rebosando de salud su espíritu. Explicó su pensamiento con respecto a la muerte, lo que produjo gran consternación entre los asistentes. En la misma

oportunidad hizo entrega de diez ejemplares de su reciente obra literaria titulada "Redes mortales" a diez personas que le han ayudado y estado junto a él, tanto en los momentos felices como en los difíciles. Emocionante fue también el poema que escribió y recitó el profesor Radí Isla dedicado a Alcibiades, como también lo fueron las palabras del profesor de Artes Plásticas, Miguel Ángel Roa, que agradeció las sabias palabras y las enseñanzas vertidas por el homenajeado en este acto.

JUSTO HOMENAJE

La SECH local ha rendido un merecido homenaje a uno de sus miembros y o lo hecho en el momento preciso, cuando se puede contar con su presencia, como debe ser. Es en vida cuando se debe rendir honores a los seres como Alcibiades Iturra, incomprendido a veces por quienes no entienden que la actividad artística abarca todo el tiempo. Quizás estas palabras pueden resultar un poco duras, pero como dijo Alcibiades hay que saber aceptar la realidad. Este hombre de gran talento creativo y de una calidad humana innegable que realizó una amplia y constante actividad artística y cultural ha recibido el cariño y el reconocimiento de la ciudadanía angélica, que ha sabido de su amor por el arte y por el ser humano.

CUMPLIMOS UN AÑO

Hace exactamente un año que empezamos a entregar nuestras opiniones en esta misma página, gracias a la acogida cordial del exdirector de LA TRIBUNA, el recordado periodista César Právez Pradenas (Q. E. P. D.). Hemos recibido elogios como también críticas que hemos aceptado agraciados de la consideración y amabilidad de quienes lo han hecho. Gracias por aceptarnos e interesarse en estas líneas. Hasta la próxima semana. Felicidades. Adiós.

Mundo artístico [artículo] Cheno Jorquera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Jorquera, Cheno

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mundo artístico [artículo] Cheno Jorquera. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile